

Sozialmarkt Wien lädt 100 Kinder in den Tiergarten Schönbrunn ein

ID: LCG15290 | 13.07.2015 | Kunde: Sozialmarkt Wien | Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

100 sozial bedürftige Kinder können sich am 27. Juli 2015, ab 9.30 Uhr, über einen kostenlosen Tag im Tiergarten Schönbrunn freuen.

Bilder zur Meldung auf http://presse.leisuregroup.at/sozialmarkt/Pressefotos_Teil2

Wien (LCG) – „Viele sozial bedürftige Menschen können sich die Eintritte in die Bäder nicht leisten und schon gar nicht an Urlaub denken. 29 Prozent der Einwohner Wiens gelten laut Statistik Austria als armutsgefährdet. Ihnen und ihren Kindern möchten wir einen unbeschwerten Ferientag im Tiergarten Schönbrunn ermöglichen“, sagt Sozialmarkt Wien-Gründer **Alexander Schiel**. Am 27. Juli 2015 lädt er insgesamt 100 junge Tierfreunde mit jeweils einer Begleitperson in den Tiergarten Schönbrunn ein, der mehrfach als bester Zoo Europas ausgezeichnet wurde.

Mit der Sommeraktion möchte Schiel Eltern unterstützen, die ihren Kindern während der zweimonatigen Sommerferien keine kostspieligen Urlaube und Unterhaltungsprogramme bieten können. Bereits zu Weihnachten hat Schiel hunderte Kinder zum kostenlosen Kinobesuch eingeladen, um das Warten auf das Christkind zu verkürzen.

„Gerade in den Ferien und an Feiertagen spüren armutsbetroffene Menschen, dass sie am Rande der Konsumgesellschaft stehen“, so Schiel.

Um beim kostenlosen Tag im Tiergarten Schönbrunn dabei zu sein, müssen Interessierte nur ein E-Mail an gewinnspiel@sozialmarkt.com schicken. Die Karten werden in der Reihenfolge des Eintreffens vergeben. Jedes Kind kann kostenlos eine Begleitperson mitnehmen.

Über den Sozialmarkt Wien

Der 2008 von **Alexander Schiel** gegründete gemeinnützige Verein Sozialmarkt Wien betreibt drei Geschäfte in der Bundeshauptstadt. Ohne jegliche Förderungen aus öffentlicher Hand leistet der Sozialmarkt Wien damit einen wesentlichen Beitrag, um den Menschen Zugang zu Konsumgütern des täglichen Bedarfs zu schaffen, die für sie nicht leistbar sind. Die drei Geschäfte verzeichnen derzeit über 40.000 registrierte Kunden mit steigender Tendenz. In Wien leben rund 300.000 Menschen mit einem monatlichen Einkommen von unter 1.104 Euro, die auf Einrichtungen wie Sozialmärkte angewiesen sind, um ihre täglichen Grundbedürfnisse abdecken zu können und damit ein Leben in Würde führen. Weitere Informationen auf <http://www.sozialmarkt.com>.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at>. (Schluss)

